

Pozuelo
de Alarcón
PSOE

Vox y PP bloquean el compromiso de Pozuelo con la Igualdad

No se pudo. O más bien no se quiso. Tras algunos años en los que Pozuelo de Alarcón ha mostrado su compromiso con la Igualdad de Género a través de declaraciones institucionales por el Día de la Mujer, este año 2020 no hemos podido seguir reafirmando nuestro compromiso como ciudad por la radicalidad intransigente de VOX que tiene al PP de Pozuelo preso en posturas extremas que le alejan incluso de los consensos establecidos en instituciones, como la Federación Española de Municipios y Provincias,

Tal es la influencia de VOX en la Sra. Perez Quisilant que la obliga a renunciar a una reivindicación que lleva apoyando años, y que debería compartir con una institución de la que forma parte como es la FEMP.

Con motivo del pleno municipal de febrero todos los grupos políticos teníamos preparadas propuestas de declaración institucional dirigidas a reafirmar el compromiso institucional de Pozuelo con la Igualdad entre mujeres y hombres con motivo del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer. Todos excepto VOX, acudimos al diálogo para consensuar un texto en el que nos sintiésemos integrados, representados, y entendimos que la mejor opción era asumir el texto elaborado y aprobado por la FEMP, el órgano de carácter nacional que aglutina a los municipios y provincias de España.

Ante la ruptura de la unanimidad por parte de VOX, propusimos al PP que presentara una moción de urgencia al Pleno basada en la declaración trasladada por la FEMP y de esta manera poder reafirmar nuestro compromiso como ayuntamiento con la Igualdad de Género, a pesar de los impedimentos de VOX. Ofrecimos una alternativa viable ya que el PP, en este pleno, como empieza a ser habitual, renunció a presentar moción por vía ordinaria.

Finalmente, el PP renunció a esta posibilidad y se alineó con el bloqueo de VOX a este ya tradicional compromiso de Pozuelo. Llegados a este punto cabe preguntarse si la influencia fanática en el gobierno es tal como para que nuestra alcaldesa abandone definitivamente una convicción que creo, sinceramente, también es suya.

ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA
Portavoz del Grupo Municipal Socialista

VOX Una medida necesaria de seguridad ciudadana

Una de las obligaciones más importantes de las Administraciones territoriales es la preservación de la seguridad ciudadana. Las agresiones personales de todo tipo y los robos son desde luego los delitos más graves a los que deben hacer frente, tanto para prevenirlos como para detener a los agresores y ponerlos a disposición judicial. Contra estos delitos, contamos con legislación y con procedimientos de actuación de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, siempre con la inestimable colaboración y buen hacer de las Policías Municipales; particularmente la nuestra es un orgullo para Pozuelo.

Hay otro nivel de seguridad y bienestar ciudadanos de los que son responsables los ayuntamientos. Se trata de que haya suficiente luz en las calles, se vigile el ruido, no se permitan ciertos comportamientos en la vía pública como orinar, emborracharse, dormir... Todo esto es evidente para todos y en lo que al Ayuntamiento de Pozuelo se refiere, no hay reproche que hacer.

Pero existe un aspecto que nuestro Ayuntamiento no controla suficientemente. Me refiero de la mendicidad que, aunque no es todavía un problema grave en Pozuelo, sí es necesario tener en cuenta. Debemos evitar la que ahora mismo se está produciendo –porque las personas necesitadas deben ser atendidas por los servicios sociales, no pedir en la calle- y evitar también que se instale en nuestra ciudad esa otra mendicidad organizada que asola algunas zonas de otros municipios.

VOX presentó al Pleno de febrero una moción para dotar a nuestra Policía Municipal del instrumento sancionador necesario para hacer frente a la mendicidad existente y a la organizada que pretenda establecerse aquí, pero esta iniciativa no ha contado con el apoyo de ninguno de los demás grupos, debido a sus demagogias y sus miedos (prefieren el aborto y la eutanasia), a pesar de que otros muchos municipios, gobernados por sus partidos, hayan tomado medidas iguales a la propuesta. Pozuelo tendrá que esperar a que VOX esté en el gobierno municipal para hacer lo que hay que hacer.

IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
Portavoz Adjunto del Grupo Municipal VOX

SOMOS
POZUELO

¡Fuera los coches de la Plaza de la Coronación!

Poco a poco todos vamos siendo conscientes de que tenemos que hacer cambios para proteger la calidad del aire que respiramos, y que ésta no empeore. Desgraciadamente el Gobierno Municipal va al revés que el resto del mundo. Cuando deberíamos estar poniendo en marcha un plan integral para fomentar la movilidad sostenible y reducir el uso del coche, el PP decide convertir la Plaza de la Coronación en un aparcamiento.

En Pozuelo Pueblo tenemos un problema de aparcamiento tanto los residentes, como los clientes del comercio local. Pero eso no puede significar que llenemos de coches una plaza peatonal. Sobre todo si tenemos un parking en la Plaza del Padre Vallet vacío, construido en su día con dinero público. Perfectamente se podría llegar a un acuerdo con la empresa concesionaria para que pudieran utilizarlo los vecinos, al menos mientras duran las obras en el Pueblo. Pero parece que para esta solución habría que trabajar más que de costumbre, y el PP se niega.

Con toda la razón los vecinos de la zona se han quejado por la pérdida de una plaza peatonal que hasta ahora disfrutaban con sus familias, y que ahora ocupan apenas veinticinco coches, una cifra insuficiente que no soluciona ni de lejos el problema de aparcamiento en el Pueblo.

UNAI SANZ LLORENTE
Concejal de SOMOS Pozuelo



Cs Ciudadanos, un partido imprescindible para España

PP Seguimos trabajando

Ciudadanos afronta este mes su V Asamblea General con el compromiso de consolidar una alternativa ilusionante para España, que permita a los españoles escoger por una vía alejada de populismos que ponen en serio peligro a nuestra democracia, y diferente al bipartidismo, campeón en errores que nos han conducido a la polarización política y la claudicación ante los intereses nacionalistas.

Este es uno de los momentos políticos más complicados de nuestra historia democrática. España está amenazada en múltiples frentes: por un lado el separatismo siempre dispuesto a secuestrar las instituciones del Estado y saltarse la ley, y por otro, los populismos que pretenden dar soluciones fáciles a problemas cada vez más complejos.

Nuestro país necesita un partido de centro liberal, imprescindible para abandonar la política de trincheras y amalgamar el constitucionalismo. Un partido con el que aseguremos mayorías suficientes para detener al secesionismo y frenar a los que quieren acabar con la igualdad de los españoles dando privilegios a unos territorios sobre otros.

El cambio climático, la llegada del 5G a Europa, el reto demográfico, la mejor regulación del mercado laboral, la adaptación industrial a la robotización y la inteligencia artificial son asuntos que no pueden esperar y para los que Ciudadanos tiene propuestas serias, claras e innovadoras. Mientras algunos parecen más interesados en levantar nuevas trincheras y fronteras, nosotros queremos hablar y tomar medidas sobre los asuntos que afectan a la gente, preparando a España para las próximas décadas.

Por eso desde Ciudadanos Pozuelo asistiremos a esta Asamblea General con ilusión y con un gran compromiso para garantizar que los españoles, los madrileños y los pozueleros cuenten siempre con una opción centrada, liberal y enfocada en el futuro.

Si tuviéramos que explicar a cualquier persona lo que significa vivir en Pozuelo, a todos nos vendrían a la mente tres palabras que lo resumen perfectamente: calidad de vida. Una calidad de vida generada por las altas cotas de bienestar social que emanan directamente de la gestión que el Partido Popular ha realizado a lo largo de los años y, gracias a vuestra confianza, seguimos poniendo en práctica cada día.

Una gestión cercana y palpable, que abarca desde cosas tan rutinarias como arreglar una papelera, un bordillo o una alcantarilla suelta, a generar políticas de empleo, apoyo a los comerciantes, empresas, asociaciones y demás actores de la sociedad. La receta de poner en práctica una administración ocupada en los problemas de sus vecinos, que escucha sus necesidades y las atiende, probablemente hace de Pozuelo el mejor lugar para vivir de la Comunidad de Madrid.

Pero no todo está hecho y aún nos queda trabajo por realizar. Por ello, los cascos históricos de nuestro municipio, la Estación y el pueblo, son protagonistas indiscutibles este mes de febrero. La Presidenta Isabel Díaz Ayuso trasladó a Pozuelo el Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid del pasado 4 de febrero para declarar ambos cascos como Áreas de Regeneración y Renovación Urbana, autorizando para ello la propuesta que permitirá invertir un total de 8,5 millones de euros, de los cuales 5,5 millones serán aportados directamente de nuestras arcas municipales. De estas actuaciones se verán beneficiadas 234 viviendas de más de 50 años, de las cuales 165 están ubicadas en Pozuelo Pueblo y otras 69 en la Estación.

Si a este plan de vivienda le sumamos la renovación del barrio de las flores, las actuales obras de mejora de la calle Sagunto y su entorno, el aparcamiento en las parcelas del antiguo matadero, las próximas inversiones en la zona de los Horcajos, y toda la batería de inversiones previstas, al final de esta legislatura tendremos un Pozuelo mejor, más sostenible, más accesible y que seguirá siendo el referente de la zona oeste y de toda la Comunidad de Madrid.

Seguimos trabajando.

DAMIÁN MACÍAS
Portavoz del GM Ciudadanos

DAVID RODRÍGUEZ CAÑAS
Portavoz Adjunto del Grupo Municipal Popular